
高校サッカーOB交流会
アンケート結果
日時：2023年2月23日（木・祝）10：00～17：00

場所：松屋地所フレッチフィールド

参加：4チーム

回答：27名



高校サッカーOB交流会 チラシ

協会ホームページや実務者会
2種委員会へ情報展開



アンケート結果

【みなさんのご意見】
告知方法を積極的にお願いしたいです。たまたま、教師
がOBに居たため、今回の交流会を知ることが出来まし
た。もっとたくさんのOBチームが事前に知っていれば
参加チームも増えた印象です。事実、私の友人は高校か
らOB会を発足してくれと依頼されているそうです。



アンケート結果

【みなさんのご意見】
・とても良いグランドで、年齢にあった楽しくプレーすること
ができ、ありがとうございました。
・すべてがちょうどいい感じでした。



アンケート結果



アンケート結果
【みなさまからのご意見】
・サッカーを生涯スポーツ普及としての面、同窓会としての面等、
多角的に素晴らしいイベントでした。
今後も継続して頂けると非常に素晴らしいと思います。
将来的には他県のOBチームを招いて等も面白いかと。

・継続していくことが大切だと思いました。
・ジュニアチームとの交流
・今の時代はどういう練習をしているのか、簡単でいいので講習して欲しい。
・参加チームがもう少し多いと盛り上がると思いました。
・内容は非常によかったですよ
・今後も続けていただけますと幸いです。
・主審がいない時があったので、無いようにしてほしい。
毎試合きちんと確保してほしい。
審判をしっかり決めて試合をしたほうがいいと思いました

・スタッフの方から積極的に話し掛けてほしい。
・スケジュールがざっくりでした。
・優勝チームへの景品、賞金、賞品を用意してほしい
・参加選手は必ず参加校のOBであること年代別にしていただくと助かります
・大人用のゴールの方が盛り上がると思います。
・午後の部までは体力的にもちませんので午前中で
決着つけるようにしていただけると幸いです。（笑）

・前半後半で近い年代同士で試合をする。前半高齢対戦、後半若い年代
・定期的な開催か、期間リーグ開催
・年に1回だと参加できないメンバーもいるので、
できれば年2回は開催してもらえるとありがたいです。

・日曜日開催を希望します。
・特にありません

次回 11月開催を検討いたします！



交流会記録




